



令和7年度
8月号



大山崎町立大山崎中学校

学校だより

京都府乙訓郡大山崎町字円明寺小字松田15-1
TEL 075-957-1365 FAX 075-954-5337
<http://www.kyoto-be.ne.jp/ooyamazaki-jhs/>

「2学期のスタートにあたって」

校長 高倉 将佳

8月下旬から9月上旬にかけ、二十四節気では「処暑」とよばれます。暑さが峠を越え、秋の気配が感じられるようになる時期とのことです。朝晩の暑さは少し落ち着きを感じますが、日中は熱中症警戒アラートが発令されるなど、まだまだ厳しい残暑を感じます。そのような中、本日から2学期が始まりますが、体調管理をしっかりと行い、よいスタートを切ってほしいと思います。

さて、本年度は体育系部活動の乙訓大会が夏休み前に開催され、一生懸命プレーする姿や、仲間を応援する姿が見られました。その後、夏休みに入って、山城大会、京都府大会や、全国大会が開催されました。本校でも、多くの団体や個人で勝ち進み、各大会で活躍してくれました。また吹奏楽部は、京都府吹奏楽コンクールに参加し見事「金賞」を獲得しました。この日が引退の日となった3年生も多かったと思いますが、目標をもって取り組んできた成果を発揮する姿がみられました。

京都吹奏楽コンクールの会場では、これまでの演奏会とは少し違った緊張感がありました。張り詰めた雰囲気の中で、一人一人の顔を見ることはできませんでしたが、生徒の皆さんの緊張が伝わってきたように思います。観ている私も緊張の中で、素晴らしい演奏を聞かせてもらいました。

また、体育系部活動の会場では、好プレーに笑顔し、失敗を悔しがる姿が多くみられました。そして、勝利に歓喜する姿、敗北に沈み涙する姿がとても印象的でした。その一つ一つが皆さんにとってとても大切な経験となり思い出となるのだらうと感じています。特に、敗北をどのようにとらえるかは次への挑戦につながります。

アスリートの方が、「あの敗北があったから今の自分がある」という内容の言葉を語られます。敗北の中から次への課題を見つけさらに挑戦を続けることができるからだと思います。勝利より敗北の中にこそ学ぶことが多いのかもしれない。

大会で敗れることなく最後まで勝ち続けて引退できるのは全国で1チーム(1人)だけです。後は、どこかで敗れて引退することになります。悔しい気持ちはあるかと思いますが、「負け」から何を学ぶのか、そして全力を出し切った達成感を糧として次のステージに向かうことが大切なのだと思います。

部活動では1,2年生主体の体制へと変換した部も多いと思います。また、2学期は体育大会、文化祭などの行事もあります。3年生にとっては、希望進路実現に向けた大切な時期でもあります。生徒の皆さんの、次への挑戦を心から応援しています。

保護者の皆様、大会など期間中、多くの会場で、保護者の皆様と一緒に生徒を応援することで、楽しい時間を過ごすことができました。ありがとうございました。

本日から、2学期が始まります。学校行事なども多く、ご協力いただくことも多々あると思いますが、ご理解いただきますようよろしくお願いいたします。

☆ 新人大会：9月13日(土)・14日(日)

部活動	9/13(土)	9/14(日)	部活動	9/13(土)	9/14(日)
陸上	山城総合運動公園 陸上競技場 (9/20)		女子バレーボール	西ノ岡中	西ノ岡中
水泳	長岡中(9/6)		男子バスケットボール	大山崎町体育館	大山崎町体育館
野球	長岡第四中	長岡第四中	女子バスケットボール	大山崎町体育館	大山崎町体育館
サッカー	大山崎中	立命館中	男子卓球	長三中	長三中
男子ソフトテニス	長岡中	長岡中	女子卓球	勝山中	勝山中
女子ソフトテニス	西ノ岡中	西ノ岡中			

☆ 『ミマモルメ』の登録をお願いします。

本校では、ミマモルメは学校やPTAから保護者の方への緊急時の連絡や行事の予定など学校生活にかかわる連絡手段として利用しています。



新規登録用

お申込みはこちら！ <https://hanshin-anshin.jp/entry/>

◀ 町教育委員会でも ▶

町教育委員会の後援を受けて実施されるイベント等のチラシ類は、これまでは生徒の皆さんへ紙媒体で配布されていましたが、今後はミマモルメによる電子データ(PDFファイル)での配信に、段階的に変更されます。

☆ 『学校だより』も次号(10月号)は『ミマモルメ』にて配信

紙媒体が必要な方は、「各階のフリースペースに置かれている紙媒体をお子様を通じてお持ち帰りください。「スピーディー」「紙資源の節約」「気付いたときに見返すことができる」などのメリットが挙げられます。ご理解ご協力をお願いします。

なお、学校だよりの2次使用はお控えください。

☆ 『欠席・遅刻連絡システム』を更新しました。



本日配布の別紙のとおり、「欠席・遅刻連絡システム」を更新しました。2学期以降(本日より)は、新しいQRコードにて入力されるようよろしくお願いいたします。

← こちらの『新QRコード』を使用してください。